¿Es esta guerra una cuestión de odio?

Sumo Sacerdote HC 666

Diciembre 6, 2020

A menudo el enemigo dice algo que es una completa mentira sobre sus enemigos: Que sus enemigos están motivados por el «odio». Esta jerga va a muchos sitios: «Discurso del odio» y así sucesivamente. Lo vemos todos los días.

Es cierto que hay odio. Sin embargo, el odio no es el único factor motivador. En realidad, el odio es sólo una parte de la causa de toda esta guerra. Cuando uno comprende los errores, ve el odio, pero no se centra en eso. El foco está en lo que habría sido mejor y más correcto si no hubiera sido por la interferencia del enemigo.

El enemigo nació de un bajo, pero severo nivel de odio. Basta con leer las palabras de los rabinos, o la Biblia. Estos sistemas son solo reacciones de celos mezquinos, odio, y ciegos egomaniáticos esquizofrénicos que estaban fuera de control. Los judíos frecuentemente describen mirar a los mundos de los gentiles con odio, celos, y queriendo derribarlos. Algunos judíos llegan a describir que atacaron nuestro mundo porque era bello, noble y espiritual. Como demuestra la historia, nada de esto ocurre ni siquiera para ellos mismos en su mayor parte. Es solo puro odio y algunas otras emociones relacionadas.

Su psicología consiste en una reacción de odio hacia lo que era más bello y más perfecto que ellos. Su psicología ha sido analizada en gran medida por Nietzsche. Sí, definitivamente son resistentes, pero las cucarachas también lo son, y sin un propósito particular en la existencia. Los yids se sentaban sobre piedras en Egipto, miraban a Egipto y lo odiaban, porque eran inútiles habitantes del desierto y ratas que tenían sueños corroídos.

Odiaban lo que no podían alcanzar y lograr, y no eran el tipo de personas que realmente quieren avanzar o hacer amistades, o avanzar en un camino superior. Querían destruir. Toda la Biblia no es más que un desvarío judío sobre lo mucho mejores que eran los paganos, y cómo los babosos judíos conspiraron para causarles enfermedades mentales, enfermedades espirituales y destrucción física por odio.

Este odio casi colapsó toda la historia de la humanidad no hace mucho tiempo, como en la Edad Media. Algunas de sus principales figuras enemigas se autodenominan «Los destructores», como Eli Ravage. Observado desde otro punto, los judíos son definitivamente un pueblo difunto, pero muy fuerte en el odio, el engaño, y haciendo toda clase de otras abominaciones a la humanidad.

Claro, el poder del odio es grande, y hay que respetarlo. Respetamos el odio y somos libres de odiar. Pero el odio en este caso no crea nada.

Nuestro bando es totalmente diferente al de ellos. Ciertamente, podemos tener un odio implacable, que puede derretir el acero, durar siglos si es necesario. Sin embargo, observe cómo se comportan los gentiles. Los gentiles han sido maltratados durante siglos por los judíos, y sin embargo, de vez en cuando, «olvidamos» colectivamente, emitimos «disculpas» y dejamos atrás esta mentalidad. La gente siempre intenta evolucionar, y algunos llegaron incluso a intentar que los judíos dejaran de odiarles, cosa que resultó siempre en que el odio enemigo se multiplicara y abusara de este perdón para abusar aún más.

El porque de esto, es que no fuimos hechos para ser engendros de odio y duendes como los judíos. Hay propósitos que se expanden más allá de esto, y una especie necesita en este caso olvidar, y ser capaz de avanzar y dejar ir algunas cosas. Para una especie que es necesaria para avanzar y tiene un gran futuro por delante, no puede comportarse como un parásito destructivo todo el día morando solo en un lado de la fuerza natural.

Los judíos supuestamente dicen odiar a todo el planeta por cosas que les ocurrieron hace un tiempo inconmensurable, pero eso es una excusa. Los gentiles han tenido lo peor de lo peor amontonado por los judíos directa o indirectamente por el uso de otros, pero tendemos a ser «indulgentes». Esto se debe a que la vida sigue adelante. Estamos hechos para crear y para destruir, no para una de las dos cosas.

Por el contrario, los gentiles se levantan contra el enemigo ahora, por una necesidad. Si los gentiles fueran tan odiosos, nunca tendríamos los problemas que experimentamos hoy. Se necesita para llegar literalmente un paso antes de la esclavitud colectiva y la muerte, que los gentiles lograron reaccionar a cualquier cosa y luchar. Hizo falta que a los gentiles se les cerrara literalmente un cuchillo en la garganta, para siquiera tener una reacción. Hicieron falta intentos de esclavitud masiva para que incluso algunos gentiles empezaran a CONSIDERAR que algo terrible iba a sucederles por parte del enemigo. No hace falta decir que los Gentiles, y los Blancos en particular, definitivamente no odian.

Los gentiles son constructores y los constructores en general, al contrario que los parásitos, son seres que cuidan de su propia obra y creación. No vivimos para destruir a los demás, sino para avanzar. Y en la medida en que esto sea atacado, entonces es cuando reaccionaremos.

Esta guerra, por nuestra parte, no se basa en la única emoción del odio. Se trata de especies inocentes que intentan avanzar, y expandir su vida y seguir viviendo. Luchamos por cosas que apreciamos. Contrariamente a lo que todo el mundo cree, no vivimos en el odio todo el día. Personalmente, cuanto más sigo este camino, veo positividad, luz y esperanza, más de lo que veo guerra y odio - estas fuerzas se equilibran en alguien y uno está tranquilo. Esto permite el máximo de odio, pero también de bondad, si es necesario para ello.

Sin embargo, cuando estos estados de avance y pureza son confrontados por parásitos, un espíritu de guerra y odio es necesario para defender lo que uno ama. En este caso, de los seres queridos, de este mundo y del futuro de este mundo no se puede hablar, y si es necesario, lucharemos con uñas y dientes por ello.

El enemigo puede tener principados, reinos, armas y todo lo demás, pero el enemigo sólo lucha por mandato del odio y nada más. Son zánganos y no seres con libre albedrío real que alguna vez tuvieron elección. Es como si, al igual que los grises, hubieran sido creados únicamente para odiar y atacar a nuestro «Mundo Natural», del que hablan con gran detalle en sus repugnantes escritos. Ellos hicieron una llamada "Religión " sólo para destruir la belleza de todos los Gentiles, y por ninguna otra razón en sí misma.

Los leones pueden existir sin garrapatas y pulgas, pero las garrapatas definen su existencia sobre la existencia de cuantos leones pueden comer vivos.

Los judíos sin otros gentiles en este mundo serían gusanos que no han creado nada y no tienen nada de que alimentarse y odiar. No tendrían ningún propósito ya que su propósito fue desde el principio ser intrusos y esclavistas de este mundo.

Cuando conozcas a nuestros Dioses y avances en este camino junto a ellos, verás que, aunque su odio puede ser infinito, no hacen todo esto simplemente por el deseo de vivir odiando. Tienen otros objetivos más elevados en mente. Con su sabiduría y bondad, te mostrarán su humildad y te asombrarán al mismo tiempo. La mayor parte del enemigo está muy por debajo de Satanás, y han invitado a Su Odio, pero el propósito de todo esto es mucho más elevado.

El enemigo es un mentiroso cursi que predica el odio final en su propio medio, la destrucción depredadora de cualquiera y de cualquier cosa, y predica falsa luz tonta a sus enemigos, mentiras que paralizan a sus enemigos y nada más. Estos extremos son disfuncionales en este caso, y sólo un plan de guerra del enemigo.

Si uno quiere libertad y paz, debe estar dispuesto a luchar por ello. Estar preparado no significa que se vaya a luchar, pero la preparación es importante. Sin embargo, si es necesario, uno puede tener que luchar hasta el final. Ahora, los gentiles tienen que luchar en esta guerra espiritual, y estamos aquí en primer lugar debido a siglos de gente que no luchó en esta guerra o fue incapaz de hacerlo. Y por esta razón, se necesitará más fuerza para acabar con esta agresión parasitaria. Finalmente, el cielo se despejará.

Alabados sean los Guerreros Espirituales de nuestros Dioses, porque somos los portadores y guardianes de la paz, y los protectores que impedirán que ocurra lo peor.